

28.12.2010 14:26 Uhr, Rhön-Grabfeld

SPENDEN UNTERSTÜTZEN DIE ARBEIT DER EHRENAMTLICHEN

(new) Spenden von über 60 000 Euro überreichten Emil Baderschneider und Reiner Türk, Vorstände der VR-Bank Rhön-Grabfeld, an Vertreter von Gemeinden, Schulen, Vereinen und kirchlichen und sozialen Einrichtungen.



(new) Spenden von über 60 000 Euro überreichten Emil Baderschneider und Reiner Türk, Vorstände der VR-Bank Rhön-Grabfeld, an Vertreter von Gemeinden, Schulen, Vereinen und kirchlichen und sozialen Einrichtungen.

Der Betrag setzt sich aus Geldern des genossenschaftlichen Gewinnspartopfs und aus Bankmitteln zusammen und konnte durch den Verzicht auf großzügige Weihnachtsgeschenke in dieser Höhe ausfallen.

Bei der Übergabe würdigte Vorstandsvorsitzender Baderschneider das ehrenamtliche Engagement der Empfänger und unterstrich, dass die VR-Bank mit den Spenden ihrer gesellschaftlichen Verpflichtung gegenüber der Region nachkomme. Die Unterstützung, die teilweise schon im Laufe des Jahres ausgegeben wurde, kam folgenden Einrichtungen zugute:

Rhönklub Bischofsheim, Sängerverein Stockheim, Diabetiker-Selbsthilfegruppe Bad Neustadt, Verbandsschule Besengau, Bastheim, Grundschule Ostheim, DJK Windshausen, Sportverein Niederlauer, BRK-Kreisverband, DJK Salz, VfL 1860 Sportfreunde Bad Neustadt, Bude Salz Franken, Volksschule Salz, Gemeinde Unsleben, Grundschule Sandberg, Feuerwehr Salz, Weiße Taube Kleineibstadt, TSV Oberelsbach, Schwimmbadfreunde Schönau, Orgelbaumuseum Schloss Hanstein, Ostheim, TSV Stockheim, Singkreis St. Johannes Brendlorenzen, Katholisches Pfarramt St. Georg Bischofsheim, Valentin-Rathgeber-Gesellschaft Oberelsbach, Tourist-Information Bischofsheim, Fördergemeinschaft Bischofsheim, Rhön-Gymnasium Bad Neustadt, Reit- und Fahrverein Großbardorf, Katholische Kirchenstiftung Heustreu, Interessengemeinschaft der Dialysepatienten und Nierentransplantierten, Lebenshilfe Rhön-Grabfeld, TC Blau-Weiß Bad Neustadt, Netzwerk für Soziale Dienste, Salz, TSV Großbardorf, Caritasstiftung im Landkreis Rhön-Grabfeld, TSV Ostheim, SV Schwarz-Weiß Burgwallbach, RSV Concordia Wollbach, Gemeinde Hohenroth, Fachoberschule Bad Neustadt, Vereinsgemeinschaft Wargolshausen, Kinder aus Shitkowitz – Hilfe nach Tschernobyl, Kindergarten St. Vitus Stockheim, Montessorischule Rhön-Saale, Sandberg, Katholische Kirchenstiftung Dürrnhof, HSC Bad Neustadt, Gesang- und Musikverein Großbardorf, Edmund-Grom-Volksschule, Hohenroth, Katholisches Pfarramt Mariä Himmelfahrt, Bad Neustadt, Reservistenkameradschaft Bad Neustadt, Musikverein Sondernau, Katholische Kirchenstiftung Brendlorenzen, Katholischer Kindergarten St. Martin Brendlorenzen, Kindergarten St. Nikolaus Brendlorenzen, Kindergarten St.-Josef-Stiftung, Brendlorenzen, Förderverein Vill'sche Altenstiftung, Bad Neustadt, Palliativstation Bad Neustadt, SV Herschfeld, Evangelisches Pfarramt Bad Neustadt, Feuerwehr Stockheim und die Katholische Kirchenstiftung Sandberg.

Quelle: mainpost.de

Artikel: <http://www.mainpost.de/regional/rhoengrabfeld/Spenden-unterstuetzen-die-Arbeit-der-Ehrenamtlichen;art765,5897525>

Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung